
Netzwerk der Schulelternbeiräte
der Norderstedter Gymnasien

Stadt Norderstedt
Ausschuss für Schule und Sport
Rathausallee 50
22846 Norderstedt

Einwohnerfrage

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

Sehr geehrte Mitglieder des Ausschusses für Schule und Sport,

13.09.2021

die weiterführenden Schulen Norderstedts sind nach den Sommerferien mit altbekannten und
neuen Herausforderungen konfrontiert. lm Zusammenhang mit der Digitalisierung fehlt uns, der
Elternschaft vertreten durch die Schulelternbeiräte der weiterführenden Schulen, immer noch
ein klares Einsatzkonzept für IT-Fachkräfte. Hinzukommen nun folgende Entwicklungen, die
weitere Fragen aufwerfen:

Laut Mitteilung des Ministeriums läuft die Bereitstellung der Endgeräte an Lehrkräfte gut an. Es
stehen vier Modelle zur Auswahl. Schulleitung und Kollegium sollen erarbeiten, welches Modell
für ihre Schule passt. Der Schulträger muss in die Beschaffung eingebunden werden. Dataport
wird die Geräte in das Unified Endpoint Management einbinden.

Frage: Wie wird sichergestellt, dass es ein passendes Modell für die Schulen gibt und vorhandene
weitere Hardware (Beamer, Apple TV) oder Software reibungslos weiter genutzt werden können,
da sie Bestandteil des Digitalkonzeptes an den Schulen sind?

Frage: Wie wird sichergestellt, dass die Lehrkräfte weiterhin Administratorenrechte haben
(Mobile Device Management) um z.B. bestimmte Funktionen auf den Endgeräten für Klausuren
und Prüfungen zu sperren bzw. nur bestimmte Funktionen zu zulassen (z.B. digitales
Wörterbuch)?

Des Weiteren wird das Fach Informatik im Schuljahr 2022/2023 Pflicht für die siebten und achten
Klassen. Schon heute sind Computerräume voll ausgelastet, um nicht zu sagen, überlastet, mit
veralteten Geräten ausgestattet und technisch fehlerhaft.
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Seite 2 zum Schreiben vom 13.09.2021

Frage: Wie will der Schulträger sicherstellen, dass bis zum verbindlichen Startermin des neuen
Pflichtfaches, alle Schulen ausreichend ausgestattet sind, um den Unterricht durchführen zu
können?

Wir bitten höflichst um schriftliche Beantwortung bis zum 1. Oktober 2021.

Mit freundlichen Grüßen

2o,e-v

(Susanne Dorow)
Am Böhmerwald 26 a
22851 Norderstedt
susanne@tischlermeister-dorow.de
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